



NUESTRA RESPUESTA ES EN UNIDAD

El lunes 13 de enero se vivió en la planta un hecho que seguramente marcará el comienzo de este año en cuanto a la lucha de clases en la planta de Arcelor Mittal.

Cuando la mayoría de los trabajadores de planta estábamos volviendo de las vacaciones, a los compañeros del sector de Trefilación de Alambres le empezaron a anoticiar que a partir de ese día salían suspendidos por 16 días **sin goce de sueldo**.

Esto es producto de una serie de medidas de fuerza que venían llevando adelante en el mes de diciembre. Medidas de fuerza que tenían como base el fuerte recorte que hubo en sus salarios.

Claro que esto que "ya preveían" que podía suceder, no los agarro desprevenidos y, sin perder tiempo, dieron la noticia no solamente a la CI y CD del gremio, sino que se comunicaron con delegados y compañeros de otros sectores, los cuales rápidamente, a medida que se iban enterando, se reunían en asamblea en cada sector, comenzando de esa manera un paro que se extendió a toda la planta.

Este paro fue determinante para que la empresa retroceda en su decisión.

El debate amplio, el hartazgo de las decisiones que viene tomando la empresa, la complicidad del gremio que mira para otro lado, y solo cuando la unidad y la acción de los compañeros los pone contra la pared, se ven forzados a actuar y se sientan con la empresa a ver cómo pueden salir de la encerrona al que lo llevaron los compañeros.

Pero esto no es una situación que se esté dando solo en Acindar, es una situación que se está dando en todas las empresas del país, como así también entre los empleados del Estado.

En el año que terminó, aceiteros, petroleros, trabajadores del neumático, de los frigoríficos, ramas como ladrilleros, ferroviarios o lácteos, como así también trabajadores de distintas áreas del Estado educación, salud, investigación, ejercieron resistencia a las medidas del gobierno y las patronales. Los resultados fueron disimiles, pero sin duda alguna, esta resistencia no les permitió avanzar como ellos quisieran sobre nuestros derechos laborales, el recorte de nuestros salarios y condiciones de vida.

Este es un plan ideado desde los monopolios, impulsado desde el gobierno de turno, que busca justamente quitarnos conquistas laborales que llevaron años de luchas (porque a los trabajadores **NADIE NOS REGALO NADA, LO CONSEGUIMOS CON LUCHAS**) y disminuir nuestros ingresos en pos de una mayor ganancia para sus bolsillos.

Claro que las respuestas que estamos dando desde el proletariado empiezan a ser cada vez más contundentes.

El ejemplo del paro el 13/1 es una muestra clara que en Acindar como en el resto del país, los trabajadores no estamos dispuestos a ser meros observadores de este plan del gobierno de los monopolios.

El año que recién empieza viene con muchos desafíos, pero la organización que ya se está dando, uniendo trabajadores de planta con los de contratistas sin dudas marcará un punto de inflexión en las medidas que se van a ir dando, cada vez contundentes.

Esta misma unidad es la que debemos ir armando para afuera de las paredes de la empresa, ya que a ESTE PLAN DE LOS MONOPOLIOS, LO DEBEMOS ENFRENTAR CON LA UNIDAD DE TODOS LOS TRABAJADORES, INDEPENDIENTEMENTE DE RAMAS O SECTORES.

Así como ellos se unen para quitarnos derechos y salarios, nuestra respuesta debe

ser en el mismo camino. La unidad para golpearlos donde más les duele, la producción de sus ganancias.

NUESTRO ÚNICO CAMINO

Las suspensiones en Trefilación de Alambres, la no renovación de contratos (despidos encubiertos) durante 2024 y los despidos, presiones para aceptar retiros voluntarios e incumplimientos de acuerdos previamente firmados en las contratistas, muestran la decisión de Acindar - Arcelor Mittal, de reducir la cantidad de obreros e intentar disciplinar a todo el plantel, preparándose para producir el Millón de toneladas que algunos funcionarios informaron que están previstos para el año en curso.

Cabe destacar que los grandes capitales monopolistas como esta empresa hicieron un festival de ganancias durante el año pasado y lo que va del actual, cambiando dólares por bonos obteniendo así una enorme ganancia anual que no se logra en ninguna parte del mundo (ejemplo: por cada US\$ 100 invertidos en esa bicicleta financiera, al cabo de un año se obtuvieron US\$ 252).

En una palabra, no sufrieron pérdida alguna. Pero como buenos capitalistas quieren ganar en todo y entonces mandaron al sindicato a llorar frente a los trabajadores y ante cualquier medio masivo que les pusiera un micrófono por delante sobre "el peligro del ingreso del acero chino" y propalando que hay 600 millones de toneladas de acero dando vueltas por el mundo, levantando la propuesta de "defensa de la industria nacional" ocultando que Arcelor Mittal es el monopolio transnacional de acero más grande del mundo.

Tal como lo publicó el Diario digital El Tigre de Papel, totalmente contraria a la actitud del sindicato, la "Agrupación 6 de Diciembre", denunció el plan de Acindar - Arcelor Mittal, y propuso enfrentar el mismo con lucha, unidad y organización de todos los obreros (de planta, contratados y contratistas), porque entre todos se hace la producción.

Nada se puede esperar de un sindicato que es vocero de la empresa y que enfrenta a los obreros decididos a dar pelea, cumpliendo el papel de bombero echando agua al fuego de la indignación y rebeldía de los trabajadores.

El plan de Acindar - Arcelor Mittal es el mismo que está llevando a cabo toda la burguesía en el país de la mano de las medidas que el gobierno nacional está tomando en todos los planos no sólo contra los obreros y empleados de sus propias empresas sino también contra los empleados públicos, docentes, trabajadores de la salud, servicios, etc. y jubilados.

La mayoría de los salarios está por debajo de la línea de pobreza que ellos mismos han dibujado para sus estadísticas. Por eso, es necesario la lucha masiva con unidad en cada fábrica, saltar el muro que la separa de la calle, unirse a talleres, otras fábricas cercanas, echar lazos con otros trabajadores de la zona y decir basta a tanta agresión en contra de los trabajadores que somos quienes producimos todo lo existente en el país y en el mundo. El contraste es claro: Mayores ganancias para la burguesía, menores ingresos para los trabajadores y sectores populares.

Esto no lo resuelve ningún partido político, ni ninguna institución estatal, sino la participación activa de obreros y gente del pueblo oprimido debatiendo, decidiendo, organizando y ejecutando colectivamente, con democracia directa y sin caudillos o "dirigentes" que den órdenes.

Los revolucionarios y las organizaciones genuinas que agrupen a los obreros decididos tienen un papel que cumplir orientando sobre los pasos convenientes a dar para lograr los objetivos y sosteniendo lo decidido en las asambleas, organismos soberanos de la voluntad de la clase obrera y sectores populares.

